

Carlo Thelen,

Direktor der Handelskammer, warnt angesichts des Entwurfs des Staatshaushalts für 2018, dass das Wirtschaftswachstum geringer ausfällt als erwartet, so dass die Staatsschuld nur auf dem Papier bescheiden bleibe. Der Spielraum der Staatsfinanzen sei aber eng, weil die Ausgaben weiter wüchsen und mit der Steuerreform bedeutende Steuererleichterungen gewährt worden seien, schreibt er auf dem Internet-Blog der Handelskammer. Dagegen rechnet das Exekutivkomitee des OGBL vor, dass die Staatsfinanzen zu den gesündesten der Europäischen Union gehörten. Deshab sei es bedauerlich, dass die DP/LSAP/Grünen-Koalition ein Jahr vor den Kammerwahlen nicht mehr politischen Ehrgeiz zeige, um den Spielraum des Haushalts auszuschöpfen. rh.